



Antwort zur Anfrage Nr. 0878/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim  
betreffend **Sanierung und Umbau der Grundschule Mainz-Laubenheim**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die energetische Sanierung der Grundschule ist in mehrere Bauabschnitte unterteilt. In einem ersten Bauabschnitt werden das Schulgebäude in dem auch die Schulverwaltung untergebracht ist, umfassend saniert. Hinzu kommen die Maßnahmen aus dem Projekt Geothermie. Das Planungsteam aus Objektplaner und Technischer Ausrüstung wird noch in diesem Monat mit der Vor- und daran anschließenden Entwurfsplanung für den ersten Bauabschnitt beginnen. Nach Fertigstellung der Entwürfe ist eine Information des Ortsbeirats, der Schulleitung, Schulelternbeirat und des Lehrerkollegiums vorgesehen. Ein erster Informationstermin ist nach der Sommerpause möglich.

Eine Mensa und eine Küche, sowie zusätzliche Ganztagsräume sind nach derzeitigen Planungen nicht vorgesehen. Dieses kann erst geschehen, wenn eine Entscheidung zur Ganztagschule getroffen wurde bzw. die Absichtserklärung der Schule vorliegt. Die Planungen werden eine spätere Nachrüstungsmöglichkeit für den Ganztagsbereich vorsehen.

Mainz, 24.01.2014  
In Vertretung

gez. Sitte

Christopher Sitte  
Beigeordneter